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3回目の参加になりますが、申し込んだとき

から、いつもと違う感じがしました。当日

電車で向かうときも楽で軽かったです！教

室に到着すると、朝輝さんと真紀さん遅れ

て貴和子さんが来て KK4 人だけで始まり

ました。ポジティブの実践がよかったと思

います。外部向けのイベントなのに KK4人

終了３０分前に 1 人来ましたが、もっと外

部の人に来てもらうためにはどうしたらい

いか？を考えて次につなげることが大事だ

と思いました。今思うことは、愛で一つに

なるワークをやったら集まってくるんじゃ

ないかな？KKと同じくらい、みんなを愛す

ることが大事だと思いました。ありがとう

ございました。 


